
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Quadragésima Quarta Sessão 
Ordinária do Segundo Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 08(oito) de 
agosto do ano de 2019(dois mil e 
dezenove). 

Às dezoito horas do dia 08(oito) de agosto do ano de 2019(dois mil e 
dezenove) sob a Presidência do Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo, e 
com a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos 
Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 
Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme 
Aarão Quintas Moreira, Jefferson Vidal Pinheiro, Leticia dos Santos Jotta, Luis 
Geraldo Simas de Azevedo, Manoel Machado de Azevedo, Oséias Rodrigues 
Couto, Ricardo Martins da Silva, Silvio David Pio Oliveira, Vagne Azevedo 
Simão e Vinícius Correa. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a 044ª (QUADRAGÉSIMA QUARTA) SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 15ª (DÉCIMA QUINTA) LEGISLATURA (2017 - 2020) - 30ª PERÍODO 
(01/01/2019 À 31/12/2020) DE 08 DE AGOSTO DE 2019 em nome de Deus. 
Após,  o senhor presidente Luis Geraldo Simas de Azevedo, disse que circulara 
em um blog da cidade que alguns vereador4es estariam compactuando com o 
ex-prefeito Marquinho Mendes para fraudar documentos da Casa Legislativa, o 
que não era verdade. Disse que enquanto fosse presidente da Câmara jamais 
ocorreria fato semelhante e que caso viesse a ocorrer todos os envolvidos 
seriam punidos na forma da lei. A seguir, foram lidas e aprovadas as seguintes 
Atas: Ata da Quadragésima Terceira Sessão Ordinária do Segundo Período 
Legislativo e Ata da Vigésima Terceira Sessão Extraordinária do Segundo 
Período Legislativo. Cumprido o rito regimental, o Senhor Presidente solicitou 
ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do 
seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO 
INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 06/08/2019; PROJETO DE 
LEI: 0209/2019 - ADRIANO GUILHERME DE TEVES MORENO, INTRODUZ  
ALTERAÇÕES  NA  LEI  N°  2.905,  DE  7  DE  DEZEMBRO  DE  2017,  QUE  
“DISPÕE  SOBRE  O PROGRAMA  MUNICIPAL DE  PARCERIAS  PÚBLICO  
PRIVADAS – PPP,  NOS  TERMOS  DA  LEI  FEDERAL  N° 11.079, DE 30 DE 
DEZEMBRO DE 2004.”(OFÍCIO/GAPRE N° 197/2019 - MENSAGEM 
EXECUTIVA Nº 38/2019); PROJETO DE LEI: 0178/2019 - VANDERLEI 
RODRIGUES BENTO NETO, FICA  PROIBIDO  O  ESTACIONAMENTO  EM  
FILA  DUPLA  NAS  RUAS  PRÓXIMAS  AO  SHOPPING  NO  BAIRRO 
JARDIM EXCELSIOR; PROJETO DE LEI: 0182/2019 - LUIS GERALDO 
SIMAS DE AZEVEDO, CONSIDERA  DE  UTILIDADEPÚBLICA  MUNICIPAL  
A  ASSOCIAÇÃO  DOS  PAIS,  PROFISSIONAIS  E  AMIGOS DOS AUTISTAS  
DE CABO  FRIO  E  REGIÃO  DOS  LAGOS CASA AZUL, NO  ÂMBITO  DO  
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MUNICÍPIO  DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0183/2019 - ADEIR 
NOVAES, INSTITUI  O  PROGRAMA  DE  CAPACITAÇÃO  TÉCNICA  E  
PROFISSIONALIZANTE  PARA  AS  CRIANÇAS  E ADOLESCENTES, NO 
ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0184/2019 -
GUILHERME AARÃO QUINTAS MOREIRA, DISCIPLINA A ENTRADA, 
CIRCULAÇÃO E ESTACIONAMENTO DE VEÍCULOS DE TURISMO 
PROVINDOS DE OUTROS MUNICÍPIOS NOS LIMITES TERRITORIAIS DE 
CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0193/2019 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, 
DISPÕE   SOBRE   O   MONITORAMENTO   ELETRÔNICO   DO   
AGRESSOR   POR   VIOLÊNCIA   DOMÉSTICA   E FAMILIAR CONTRA A 
MULHER, NO ÂMBITO DA CIDADE DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0195/2019 - VAGNE AZEVEDO SIMÃO, 
INSTITUI  A SEMANA DA CONSCIENTIZAÇÃO CONTRA O ABORTO; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0019/2019 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, 
CONCEDE  O  DIPLOMA  “DEPUTADO  MÁRCIO  TRINDADE  CORRÊA”  AO  
SENHOR  RICARDO  HENRIQUE ALVES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0020/2019 - SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, 
CONCEDE O DIPLOMA “DEPUTADO MÁRCIO TRINDADE CORRÊA” AO 
SENHOR LUCIANO LOPES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0021/2019 - SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, CONCEDE O 
DIPLOMA “DEPUTADO MÁRCIO TRINDADE CORRÊA” AO SENHOR JOSÉ 
MACHADO FILHO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0022/2019 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, 
CONCEDE O DIPLOMA "DEPUTADO MÁRCIO TRINDADE CORRÊA  AO  
SR. FLÁVIO FRANCISCO DE SOUZA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0023/2019 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, 
CONCEDE  O  DIPLOMA  "DEPUTADO  MÁRCIO  TRINDADE  CORRÊA"  AO  
SENHOR  CARLOS  HENRIQUE GONÇALVES DE OLIVEIRA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0024/2019 - MANOEL 
MACHADO DE AZEVEDO, CONCEDE  O  DIPLOMA  DEPUTADO  MÁRCIO  
TRINDADE  CORRÊA  AO  SENHOR  MÁRCIO  RAMOS  BRITO  E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0025/2019 -
JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, CONCEDE O DIPLOMA "DEPUTADO 
MÁRCIO TRINDADE CORRÊA" AO SENHOR EDILBERTO RIBEIRO, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0026/2019 -
JEFFERSON VIDAL PINHEIRO, CONCEDE  O  DIPLOMA  "DEPUTADO  
MÁRCIO  TRINDADE  CORRÊA"  AO  SENHOR  CLAUDIO  ROBERTO 
NUNES VIEIRA SILVA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0027/2019 - VINÍCIUS CAETANO CORRÊA, CONCEDE O 
DIPLOMA DEPUTADO MÁRCIO TRINDADE CORRÊA AO SENHOR 
MARCUS DE CARVALHO SOARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0028/2019 - ADEIR NOVAES, CONCEDE O 
DIPLOMA 'DEPUTADO MÁRCIO TRINDADE CORRÊA' AO SENHOR 
WALTER DA SILVA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0029/2019 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, 
CONCEDE O DIPLOMA 'DEPUTADO MÁRCIO TRINDADE CORRÊA' AO 
SENHOR SILAS RODRIGUES BENTO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
REQUERIMENTO: 0187/2019 - TODOS OS VEREADORES, REQUER   
OUTORGA   DE   MOÇÃO   DE   APLAUSOS   AO   SENHOR   RICARDO   
HENRIQUE   ALVES,   PELO TRABALHO JUNTO AO CENTRO 



EDUCACIONAL ÁGUIA DE CRISTO; REQUERIMENTO: 0199/2019 -
VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, REQUER OUTORGA DE MOÇÃO 
DE APLAUSOS À SENHORA DAIANA SOUZA PALHETE DOS SANTOS; 
REQUERIMENTO: 0204/2019 - RAFAEL PEÇANHA DE MOURA, REQUER   
À   ENEL   INFORMAÇÕES   SOBRE   PRÉDIOS   PÚBLICOS   MUNICIPAIS   
EM   DÍVIDA   COM   A CONCESSIONÁRIA; REQUERIMENTO: 0206/2019 -
MANOEL MACHADO DE AZEVEDO, REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS AO SR. JOÃO FERREIRA DA ROCHA; INDICAÇÃO: 0106/2019 -
SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA, SOLICITA  AO  EXMO  .  SENHOR  PREFEITO 
QUE  SEJA  REALIZADA  COM  MAIOR  BREVIDADE  POSSÍVEL  A 
INSTALAÇÃO  DE  UMA  NOVA  LINHA  DE  ILUMINAÇÃO  PÚBLICA  COM  
TRANSFORMADOR  PARA  O  FINAL DA RUA 7 DO BAIRRO MANOEL 
CORREA; INDICAÇÃO: 0308/2019 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, 
SOLICITA AO EXMº  SENHOR PREFEITO QUE VIABILIZE OS MEIOS 
NECESSÁRIOS PARA QUE COLOQUE EM FUNCIONAMENTO O SERVIÇO 
DO SAMU E O ATENDIMENTO MÓVEL DE URGÊNCIA A DOMICÍLIO NA 
UPA DE TAMOIOS ATÉ QUE SEJA DESTINADA UMA SEDE PRÓPRIA PARA 
O SEU FUNCIONAMENTO; INDICAÇÃO: 0349/2019 - OSEIAS RODRIGUES 
COUTO, SOLICITA  AO  EXMº  SENHOR  PREFEITO  QUE  DETERMINE  A  
SECRETARIA  COMPETENTE  MEDIDAS  PARA QUE  SEJA  
DISPONIBILIZADO  VEÍCULOS  PARA  A  GUARDA  CIVIL  MUNICIPAL  DO  
SEGUNDO  DISTRITO  A FIM DE MELHORAR AS RONDAS, 
PRINCIPALMENTE EM TORNO DAS ESCOLAS; INDICAÇÃO: 0357/2019 -
ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, SOLICITA  AO  EXMO  SENHOR  
PREFEITO  A  INSTALAÇÃO  DE    PASSARELAS  NOS  LOCAIS  DE  
MAIOR CIRCULAÇÃO DE PEDESTRES  AO LONGO DA RODOVIA AMARAL 
PEIXOTO NO 2º DISTRITO; INDICAÇÃO: 0368/2019 - JEFFERSON VIDAL 
PINHEIRO, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO,  A  REFORMA  GERAL  
E  MANUTENÇÃO  CONSTANTE,  DA  PRAÇA  DE ESPORTES E ÁREA DE 
LAZER, LOCALIZADA NO CANTO DO FORTE, NESTE MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO; INDICAÇÃO: 0373/2019 - ADEIR NOVAES, SOLICITA  AO  EXMº.  SR.  
PREFEITO  A  IMPLANTAÇÃO  DE  ACADEMIA  POPULAR  NA  PRAÇA  DE  
UNAMAR, EM TAMOIOS 2º DISTRITO DE CABO FRIO; INDICAÇÃO: 
0377/2019 - RICARDO MARTINS DA SILVA, SOLICITA   AO   EXMO.   
SENHOR  PREFEITO   A   IMPLANTAÇÃO   DE   UM   CENTRO   DE   
FISIOTERAPIA   EM TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0383/2019 - SILVIO DAVID PIO 
OLIVEIRA, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  DETERMINE  A  
SECRETARIA  COMPETENTE  COM  A  MAIOR URGÊNCIA QUE SEJA 
FEITA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NO BAIRRO JACARÉ; INDICAÇÃO: 
0384/2019 - LETÍCIA DOS SANTOS JOTTA, SOLICITA  AO  EXMº  
PREFEITO  A  IMPLANTAÇÃO  DE  FAIXA  DE  PEDESTRE  E  PLACA  DE  
SINALIZAÇÃO  DE ESCOLA NA AV. TEIXEIRA E SOUZA EM FRENTE A 
ESCOLA ALICERCE DO SABER; INDICAÇÃO: 0385/2019 - MANOEL 
MACHADO DE AZEVEDO, SOLICITA  AO  EXMº.  SENHOR PREFEITO QUE 
SEJA FEITA A MANUTENÇÃO DO TELHADO E DA REDE ELÉTRICA DO 
POSTO DE SAÚDE DA FAMÍLIA CAMINHO DE BÚZIOS. Terminada a leitura 
do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores 
inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Vinícius 
Corrêa, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, aludindo às palavras do 
senhor presidente no início da Sessão, destacou que se juntava ao mesmo na 



indignação quanto a ilações que foram feitas em um blog, sobre as contas de 
2017 recentemente julgadas do ex-prefeito Marcos Mendes. Disse, que como 
presidente da Comissão de Finanças e Orçamento sabia da lisura do processo, 
onde todos os prazos foram cumpridos e ainda, que poucas vezes houvera 
tanta transparência em um julgamento daquela natureza. Continuando, 
comentou sobre o problema que estava ocorrendo na Rua da Torre no 
Segundo Distrito, sublinhando que no dia anterior houvera reunião, onde foram 
discutidos tais problemas. Observou que, os moradores estavam sendo 
obrigados a deixar suas residências e que sendo os mesmos cidadãos de 
Cabo Frio, que criavam seus filhos no município, a Secretaria de Promoção 
Social deveria estar a postos para minorar a situação de tais pessoas. Falou 
sobre a importância de que de alguma forma, as cinco famílias despejadas de 
suas casas, tivessem assistência do Poder Público. Em aparte, o Vereador 
Oséias Rodrigues Couto agradeceu o apoio do vereador Vinícius e disse que 
participara de algumas reuniões no local representando a Câmara. Disse, que 
a ocupação levara trinta anos e que os culpados não eram somente os 
moradores, mas, a prefeitura e a Enel. Retomando ao seu discurso, o Vereador 
Vinicius Corrêa conclamou aos deputados estaduais eleitos com os votos de 
Cabo Frio, que participassem junto a Câmara naquela luta em defesa de tais 
pessoas. Prosseguindo, falou sobre a necessidade da regulamentação do 
aplicativo concernente aos taxistas de Cabo Frio, que era um projeto de sua 
autoria e também era um pleito dos motoristas de UBER que desejavam a 
regulamentação. Disse que, a situação econômica dos taxistas de Cabo Frio 
era muito séria e que muitas famílias já sobreviviam com o trabalho de 
transporte através do aplicativo. Observou a seguir, que o Executivo enviaria à 
Casa Legislativa na próxima semana, documento para aprovação dos 8% do 
reajuste dos servidores, não somente os professores, mas, para todos os 
servidores. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala.  Após, o 
senhor presidente falou sobre a importância de que houvesse um levantamento 
relacionado ao impacto que seria causado, caso as famílias da Rua da Torre 
perdessem suas casas. Disse que, a os procuradores da Câmara e da 
Prefeitura deveriam atuar em causa na defesa de tais pessoas que pagavam 
contas de energia e tributos. E mais, que não ouvira ninguém falar sobre 
indenização àquelas pessoas. Após, convidou o Vereador Manoel Machado 
para fazer uso da Tribuna. À Tribuna, o Vereador Manoel machado de 
Azevedo, saudou a todos. Em seguida, falou sobre o posto de saúde no 
caminho de Búzios, ressaltando que o bom trabalho realizado naquele local 
fazia com que o movimento dos hospitais da redondeza diminuísse. Disse, que 
solicitara ao senhor Wilson da COMSERCAF que procedesse consertos no 
telhado daquele posto de saúde, mas, que a diretora daquela unidade de 
saúde fora demitida, em decorrência de ter lhe mostrado a situação precária do 
lugar. Disse, que se entristecera com aquela situação, assim, não poderia 
deixar de tecer aquela crítica ao atual governo. Agradeceu a atenção de todos, 
no que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Vagne de 
Azevedo Simão, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, reportou-se à 
denúncia que fizera acerca do TFD em Sessão anterior, ressaltando que a 
situação melhorara, o que o fazia pensar em estender aquele seu projeto de 
tomar conta de perto de determinadas unidades de saúde, onde estaria com 
seu papel anotando as denúncias. Disse que, não podia deixar de parabenizar 
ao governo municipal pela melhoria naquela área. Após, discorreu sobre visita 



a um amigo internado no pronto socorro de São Pedro da Aldeia onde ficara 
impressionado, em virtude de que antes de haver a solicitação para 
transferência do paciente, o prontuário já ficava pronto caso a família 
solicitasse, ao contrário de Cabo Frio que não procedia daquela maneira. Após, 
disse que estivera também no Posto de Saúde do Cajueiro e que a unidade de 
saúde se encontrava em estado muito precária além da falta de médicos. Disse 
ainda, que segundo os moradores do local, o ultimo médico que trabalhara 
naquele local sequer olhava para o rosto dos pacientes. Disse que, havia falta 
de médicos em diversos postos de saúde de Cabo Frio. Disse ainda, que a 
falta de atendimento nos postos de saúde acabava por tumultuar o atendimento 
nas UPAS. Prosseguindo, teceu críticas ao Executivo Municipal, ressaltando 
que por ocasião das obras na Rua dos Biquínis, na Gambôa, os cabeamentos 
de energia foram colocados debaixo de uma pequena ponte na praça que 
havia no local e que em governos anteriores a manutenção era feita 
corretamente, mas, que na atual gestão fora dito aos comerciantes que o 
problema deveria ser resolvido por eles próprios. Em aparte, a Vereadora 
Letícia Jotta disse que era conhecedora dos problemas do local e que se 
entristecia, visto que o problema passara por diversos governos sem que fosse 
resolvido, mas, que todos eram sabedores de que havia no local um problema 
de vaidade. Disse ainda, que falara sempre sobre a prevenção e que caso não 
fosse resolvido, por certo vidas poderiam ser perdidas caso houvesse um 
incêndio. Observou que, o local fora um sonho realizado de muitas pessoas e 
que os responsáveis deveriam arcar com a manutenção do local, colocando 
seu gabinete a disposição naquela luta. Retomando ao seu discurso, o 
Vereador Vagne Azevedo Simão, agradeceu o aparte da vereadora e disse que 
encaminharia ofício para autoridades competentes e ficava contente com o 
apoio da mesma. Disse ainda, que havia lojas fechadas no local que nem 
mesmo conseguia locador. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou 
sua fala. Após, fez uso da Tribuna o Vereador Jefferson Vidal, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida, disse que com relação a Rua da 
Torre, participara da reunião no dia anterior junto a representante do Ministério 
Público, Enel e outros órgãos, ressaltando que a empresa concessionaria de 
energia preferia retirar seis mil famílias moradoras do local do que mudar as 
torres de lugar, o que era viável. Disse que, a Enel tentara jogar a culpa na 
prefeitura e que o Ministério Público solicitara tempo para se definir, mas, que 
estava certo de que o posicionamento do MP seria em beneficio dos 
moradores. Após, disse que deseja que o Senhor Carlos Ernesto, atual 
Secretário de Saúde, conseguisse melhorar o sistema, ressaltando que estava 
confiante que o mesmo faria um bom trabalho. Continuando, disse que tinha 
dez anos de filiação no PSC e cerca de seis anos na presidência daquele 
Partido e que jamais tivera qualquer problema ou respondesse qualquer 
processo pessoal ou através do Partido, que sempre fora o primeiro a prestar 
contas. Disse, que havia vinte dias fora chamado na sede do Partido no Rio e 
tomara conhecimento de que poderia haver alterações em Cabo Frio e que 
como se recusara a determinada situação, houvera retirada do Partido em 
negociação. Disse, que após, o carnaval tomaria as devidas providências sobre 
aquele assunto. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A 
seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Guilherme Moreira, que inicialmente 
saudou a todos.  Após, disse que jamais se ouvira reclamações acerca da 
gestão do presidente Luis Geraldo, que era elogiado em todas as esferas, 



assim, denúncias como a que fora publicada em um blog não tinham nenhum 
fundamento. A seguir, discorreu sobre Projeto de Lei de sua autoria, dispondo 
sobre a proibição de circulação de veículos de grande porte dentro da cidade, 
ressaltando que o verão já se aproximava e Cabo Frio não poderia continuar 
com o problema de mobilidade urbana. A seguir, reiterou que com relação ao 
processo relacionado as contas do ex prefeito Marquinhos Mendes, tudo 
ocorrera na mais perfeita ordem, mas, que solicitara cópia do processo, em 
virtude que fora ventilado que houvera fraude. Em aparte, a vereadora Letícia 
Jotta disse que jamais vira uma nota que pudesse desabonar a conduta do 
atual presidente da Câmara e que tudo fora feito com a maior clareza e 
idoneidade. Disse, que também ficara indignada visto que a credibilidade dos 
vereadores fora colocada em jogo, o que era inadmissível e parabenizou ao 
vereador por sua postura. Retomando ao seu discurso, o Vereador Guilherme 
Moreira disse que a Câmara estava a postos para lidar com a verdade e 
mostraria que tudo corria na mais perfeita ordem e credibilidade. Disse, que 
providências sérias seriam tomadas com relação àquela situação. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, o senhor presidente 
disse que houvera a tramitação do citado processo dentro dos preceitos legais 
e era inadmissível que a Câmara fosse chamada de “quadrilha”. Em questão 
de ordem o Vereador Vagne Azevedo Simão disse que ele fora um vereador 
que solicitara cópia do citado processo e que prontamente fora cedido pelo 
presidente Luis Geraldo. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da 
Tribuna, O Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a ORDEM DO DIA. 
Nesta etapa, FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
REDAÇÃO FINAL NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0256/2017, PROJETO DE LEI: 0067 E 0099/2018. FOI APROVADO 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS NOS 
SEGUINTES PROJETOS: EMENDA SUBSTITUTIVA: 0004/2018, PROJETO 
DE LEI: 0012,  0126 E 0174/2018, PROJETO DE LEI: 0051, 0077 E 
0079/2019, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
REDAÇÃO FINAL. FOI APROVADO PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO 
DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS SEGUINTES PROJETOS: VETO: 0001, 
0023 E 0031/2019. FOI REJEITADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO 
DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇANOS NOS SEGUINTES VETOS: VETO: 0004, 
0005, 0008, 0011, 0024 E 0030/2019. FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA NOS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0005, 0167, 0231, 0241 E 
0255/2018, PROJETO DE LEI: 0063, 0068, 0098, 0105 E 0108/2019, SENDO 
A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE POLÍTICAS 
PÚBLICAS. FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0209, 0178, 0182, 0183, 0184, 0193 E 0195/2019. FORAM APROVADOS OS 
REQUERIMENTOS DE URGÊNCIA NSº: 210/2019, 211/2019, 213/2019, AOS 
RESPECTIVOS PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0184/2019, PROJETO DE 
LEI: 0036 E 0076/2019. FORAM APROVADOS OS SEGUINTES PROJETOS: 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0019, 0020, 0021, 0022, 0023, 0024, 0025, 
0026, 0027, 0028 E 0029/2019 FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS 
NSº: 0187, 0199 E 0206/2019 E AS INDICAÇÕES NSº: 0106, 0308, 0349, 
0357, 0368, 0373, 0377, 0383, 0384 E  0385/2019. FOI RETIRADO PELA 
AUSÊNCIA DO AUTOR O REQUERIMENTO: 0204/2019. Após, o senhor 



presidente franqueou a Tribuna para Explicação Pessoal. Utilizou a Tribuna 
em Explicação Pessoal a Vereadora Letícia dos Santos Jotta, disse que era 
inadmissível que os moradores da Rua da Torre, após mais de trinta anos 
vivendo no local tivessem que deixar suas residências, quando as torres 
poderiam ser mudadas de lugar. Disse que, que o problema eram apenas as 
duas torres, enquanto as pessoas eram seis mil. Disse que, a Casa estaria 
firme naquela luta e não esmoreceria. Disse que, na próxima semana seria 
concedido o Diploma Márcio Corrêa a homens que tivessem relevantes 
serviços prestados à sociedade cabo-friense, o que era um Projeto de sua 
autoria, no qual tivera apoio do presidente e demais vereadores A seguir, falou 
sobre a semana do aleitamento materno, frisando importância da 
amamentação e observou que ala própria amamentava sua filha, Maria Vitória, 
por cerca de dois anos. Continuando, discorreu sobre a lei Maria da Penha, 
sublinhando a importância de que realmente a lei pudesse ser cumprida com 
rigor e que como mulher não poderia se eximir daquela causa, assim, criara 
projeto onde a vítima conseguiria avisar a polícia sobre a proximidade do 
agressor e que o objetivo era coibir mortes Agradeceu a atenção de todos, no 
que encerrou sua fala. A seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Silvio David 
Pio Oliveira, que incialmente saudou a todos. Em seguida, discorreu sobre 
Audiência Pública sobre os problemas causados pela concessionária de 
energia Enel, presidida pelo Vereador Rafael Peçanha, ressaltando que havia 
um descaso por parte da empresa com relação aos usuários. Disse, que os 
munícipes não poderiam ser deixados sem nenhuma atenção, já que não 
recebiam um serviço de qualidade. Assim, deixava seu repúdio àquela 
empresa que não cumpria com seus acordos. Após, disse que todos sabiam 
que ele era militante em diversas frentes, mas, que tinha uma militância muito 
maior no que concerne aos empreendedores individuais. Disse, que a Posturas 
estava sendo coordenada por um novo gestor e que o mesmo deveria dar 
ciência à Casa legislativa sobre o que pretendia fazer para atender aos pleitos 
dos empreendedores individuais. Disse ainda, que o verão se aproximava e 
tais pessoas deveriam ter dignidade em seu trabalho, para que levassem o 
sustento às suas famílias. Disse, que um município com mais de quatrocentos 
anos de vida não poderia se eximir com relação a medidas importantes para o 
meio ambiente. Reiterou, que os pescadores eram uma categoria de 
profissionais muito antiga em Cabo Frio e que era inadmissível que fossem 
escoados esgotos na Lagoa de Araruama, o que prejudicava imensamente 
suas atividades. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A 
seguir, ocupou a Tribuna o Vereador Oséias Rodrigues Couto, que 
inicialmente saudou a todos. Após, afirmou que colocava seu mandato a favor 
dos moradores da Rua da Torre, observando que dias atrás cinco famílias 
foram obrigadas a deixar suas moradias. Disse que, Tamoios merecia atenção 
e que ele próprio sempre cobrava um empenho maior por parte do município. 
Disse que, o Segundo Distrito não poderia ser punido por falta de ação do 
Executivo Municipal. E ainda, que a prefeitura calçara a rua, a empresa 
concessionaria de energia colocara relógios de cobrança, com isso, houvera 
promoção da Enel e da prefeitura para que tais famílias investissem suas 
economias na construção de suas casas, que era seu bem maior. Disse que, a 
Casa legislativa estava a postos na defesa dos moradores da Rua da Torre e 
que não era possível admitir que tais pessoas deixassem suas casas. 
Observou, que o município deveria ter notificado tais cidadãos no início do 



surgimento daquela rua, onde na atualidade havia mais de mil casas. 
Agradeceu a união dos Nobres Pares, a Secretaria de promoção social e 
conclamou a todos que se empenhassem ainda mais naquela causa. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
matérias para serem apreciadas, o Senhor Presidente encerrou a presente 
Sessão em nome de Deus, marcando Sessão Extraordinária para 
imediatamente. E para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que 
depois de lida, submetida à apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para 
que produza seus efeitos legais. 
 
 
 
 
 
 
 

Ata  da     Vigésima   Quarta    Sessão    Extraordinária   
                                  do Segundo Período Legislativo da Câmara Municipal                                                               

de  Cabo   Frio, realizada no dia 08(oito) de agosto do 
                                    ano de 2019(dois mil e dezenove). 
                                        Às dezenove horas do dia 08(oito) de agosto do ano 
de 2019 (dois mil e dezenove) sob a Presidência do Vereador Luis Geraldo 
Simas de Azevedo e com a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora 
Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se Extraordinariamente a Câmara 
Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 
seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Edilan 
Ferreira Rodrigues, Guilherme Aarão Quintas Moreira, Jefferson Vidal Pinheiro, 
Leticia dos Santos Jotta, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Manoel Machado de 
Azevedo, Oséias Rodrigues Couto, Ricardo Martins da Silva, Silvio David Pio 
Oliveira, Vagne Azevedo Simão e Vinícius Correa. Havendo número regimental 
o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 
seguir, foi aprovado Parecer Favorável em Conjunto das Comissões Técnicas 
nos seguintes Projetos: PROJETO DE LEI: 00184, 0036 E 0076/2019.Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em 
nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que 
depois de lida, submetida à Apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para 
que produza seus efeitos legais. 

 
 


